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Assembléia Legislativa instaura a 
1ª Frente Parlamentar Estadual da 
Educação Física no Brasil

Câmara de Vereadores de Porto Alegre - Prof. Carlos Alberto 
Garcia; o representante do 5º Comando Aéreo Regional 
- Sgto. Israel Saraiva Alves; o representante do SESI - Sr. 
Reinaldo Simões; representantes do Conselho Regional de 
Odontologia - Sra. Isis Azevedo da Silveira e Sra. Sônia de 
Souza; deputados, representantes de federações e cerca 
de 300 Profissionais de Educação Física. 

O convidado especial para palestrar foi o Vice-Presidente 
da Academia Olímpica Brasileira e ex-atleta de vôlei, Ber-
nard Rajzman. Na ocasião, o Presidente Jorge Steinhilbert 
observou que ações como essas são fundamentais para a 
defesa da sociedade, pois a Frente Parlamentar viabiliza 
uma educação efetiva e permanente para a saúde do 
povo gaúcho. 

A FPGEF tem um canal de comunicação direta entre o Profissional 
de Educação Física e a Assembléia Legislativa do Estado do Rio 
Grande do Sul: o endereço eletrônico fpgef@cref2rs.org.br. Foi 
nomeado um ouvidor responsável por elencar as reivindicações e 
sugestões da sociedade. 

O último dia 18 foi especial para a Educação Física Gaúcha: 
ocorreu a instauração da Frente Parlamentar Gaúcha da 
Educação Física - Saúde, Educação e Esporte - FPGEF, no 
Teatro Dante Barone, da Assembléia Legislativa, através 
da Comissão de Educação, Cultura, Desporto, Ciência e 
Tecnologia - CECDCT - da Assembléia Legislativa. 

Estiveram presentes na cerimônia: o Presidente do CON-
FEF - Prof. Jorge Steinhilbert; o Presidente da Assembléia 
Legislativa - Deputado Fernando Záchia; o Presidente da 
CECDT - Deputado Adilson Troca;  a Presidente do CREF2/RS 
- Profa. Jeane Cazelato; o Diretor Executivo da Secretaria 
Municipal da Juventude de Porto Alegre - Sr. Nelson Pires; 
o Presidente da Câmara de Vereadores de Osório - Vereador 
Gilmar Luz; o Presidente da ADIESEF/RS e Diretor da ESEF/
UFRGS - Prof. Ricardo Petersen; o Presidente da APEF/RS 
- Prof. Álvaro Laitano; o Delegado Regional da FIEP - Prof. 
Vilson Bagatini; o Presidente da ACAD/RS - Prof. Rogério 
Menegassi; o ex-Secretário de Educação do Estado do Rio 
Grande do Sul - Sr. José Fortunatti; o Representante da 

O Vice-Presidente da 
Academia Olímpica 
Brasileira e ex-atleta 
de vôlei, Bernard 
Rajzman, a Presidente 
do CREF2/RS, Profª. 
Jeane Cazelato 
e o Presidente 
Jorge Steinhilbert 
na cerimônia de 
instauração da FPGEF

O Sistema CONFEF/CREFs, por achar 
essencial a inclusão de novos campos 
de dados, vai substituir as Cédulas de 
Identidade Profissional. 

A novo modelo terá a impressão 
digital do profissional e será na cor 
verde para os graduados portadores 
de diploma de Escola Superior de 
Educação Física, e na cor vermelha 
para os provisionados enquadrados 
na Resolução CONFEF nº 045/2002.

O Profissional de Educação Física assi-
nará a Cédula e colocará a impressão 
digital, devendo o respectivo CREF 
introduzir a fotografia no campo apro-
priado, autenticando-a com o sinete 
daquele órgão. A Cédula terá validade 
de cinco anos. 

Procure o CREF de sua região 
para obter maiores informações.

Nova Cédula Profissional



31

No capítulo do dia 15 de maio da novela Belíssima, da 
Rede Globo, no diálogo entre os personagens Narciso 
(tio) e Mateus (sobrinho), o sobrinho pediu para o tio 
ajudá-lo a conseguir um emprego na academia Phy-
sical. O tio perguntou ao sobrinho o que ele queria 
fazer, já que para ser “personal” teria que cursar uma 
faculdade. O sobrinho respondeu que gostaria de fazer 
Educação Física e que, se estivesse na Physical, seria 
mais fácil para ele depois.

Pela primeira vez uma novela ajuda a esclarecer a 
população sobre a necessidade da formação para o 
Profissional de Educação Física. O CONFEF agradece 
à preocupação do autor Silvio de Abreu e da Rede 
Globo, e espera que a iniciativa sirva de exemplo para 
toda a mídia.

CREF6/MG e Centro Universitário realizam 
campanha de doação de sangue

O CREF6/MG, em parceria com o Centro Universitário de Belo 
Horizonte – Uni-BH, realizou no dia 30 de maio a Campanha 
de Doação de Sangue. A Campanha foi direcionada aos 
estudantes do UNI-BH. A equipe do Hemominas, Centro 
de Hematologia e Hemoterapia de Minas Gerais, esteve 
presente no Campus Estoril para realizar as coletas. 

Alessandra Magalhães, coordenadora do curso de Educa-
ção Física do UNI-BH, se diz satisfeita com a numerosa 
presença dos alunos na doação. “Doze professores e cerca 
de 300 alunos passaram pelo local, alguns não puderam 
doar porque tinham esquecido o documento de identidade 
ou algum outro motivo, mas o importante é que eles se 
comprometeram a comparecer ao Hemominas e ainda 
convidarão amigos e familiares”, comemora. 

Juliano Henrique Onofre da Silva, aluno do 5º período, nunca 
havia doado sangue, mas foi “atraído” pela Campanha do 
CREF6/MG na faculdade. Segundo o estudante, mais impor-

tante que a coleta de sangue de hoje, é a conscientização 
dos alunos e a criação do hábito de sempre doar.

O Coordenador do Departamento de Orientação e Fis-
calização do CREF6/MG, Amaylton Salles, que também 
é professor do Curso de Educação Física do Centro 
Universitário de Belo Horizonte, explica que o CREF6/MG 
firmou a parceria com o UNI-BH, mas que o Conselho 
se coloca à disposição para realizar parcerias com 
outras instituições.

O estudante de Educação Física 
Juliano Silva decidiu doar e 
chamou os amigos

A coordenadora do curso de Educação Física do UNI-BH, Alessandra 
Magalhães e o professor e Coordenador do Departamento de 

Orientação e Fiscalização do CREF6/MG, Amaylton Salles, 
incentivaram os estudantes 

Rede Globo valoriza a formação 
superior em Educação Física

AtlasRS é tema de Congresso de 
Informação e Documentação Esportiva
 
Nos dias 25 a 29 de abril, Brasília foi palco do 1º 
Congresso Brasileiro de Informação e Documentação 
Esportiva, realizado pelo Ministério do Esporte e o 
Centro Esportivo Virtual - CEV.
 
No dia 29, foi realizada a mesa “Informação, Docu-
mentação e Gestão Esportiva” sob a coordenação 
da Secretária Rejane Penna Rodrigues, que teve 
como palestrantes o Prof. Lamartine Pereira Da-
Costa - organizador do Atlas do Esporte do Brasil. 
O Professor Lamartine, em sua apresentação, falou 
sobre o AtlasRS e presenteou a Secretária com um 
exemplar. O Estado do Rio Grande do Sul é o pio-
neiro na organização do Atlas do Esporte em nível 
regional, e este ano prepara-se para organizar a 
sua segunda edição. 


